
Conseil d’administraƟon UPA 
du 16 décembre 2024 

16h-17h15 
  

 

Présents : Claude SOUTIF (Président), Pascal LAURANT (Vice- Président), André ATTIA, ChrisƟan DENY 
(secrétaire),. , Régine CRÉGUT, Laurence MARIANI (secrétaire adjointe), 

Assistent : Anouk BARTOLINI, Serge CESARANO (administrateur du site), Béatrice MALET, Mireille PUGET. 
Dominique FLAMENT (administrateur adjoint du site), 

Excusés : Emma BOJ (trésorière adjointe), Thierry CLAVEL (référent universitaire), Jean-Louis HÉRAUD, 
Barbara LE GALL (trésorière), Joëlle MOLINA et François RIETHER. 

 

Ordre du jour 

- ApprobaƟon du PV du CA du 12 septembre 2024 

- Point sur les adhésions et les finances : nombre d’adhérents 99, finances sommes encaissées 1109 €, 
dépenses 256,39€ (60,09€ boissons AG, 145€ Parc de Liberté, 15,95€ appéƟfs de rentrée et 34.99€ du 
pointeur). 

- Site internet : groupe de travail (Serge Césarano, Dominique Flament, Pascal Laurant et Béatrice Malet). 
Une fiche pour standardiser la présentaƟon des intervenants a été réalisé. Elle sera mise sur le site ce qui 
permeƩra message envoyé aux membres de la mailing-list de simplement renvoyer au site.   

- Enquête site internet. Résultats rendus et commentés par Dominique Flament 

- Discussion sur l'acƟvité depuis octobre (cours, atelier Regards croisés et atelier cinéma) 

- Points sur les partenariats : Utopia (Anouk et François), La Garance (ajout d'une projecƟon 
documentaire « Fanon » la veille du spectacle à Cavaillon), La Chartreuse (proposiƟon ci-joint à ne pas 
diffuser), les édiƟons universitaires d'Avignon (rencontre avec M. Nicolas Soulas à propos de son livre 
« RévoluƟonner les cultures poliƟques : l’exemple de la vallée du Rhône, 1750-1820 » à parƟr de sa 
thèse 2017  

- Programme deuxième semestre (la non-disposiƟon de la villa créaƟve avant fin mai si tout va bien nous 
oblige à redéfinir le programme ci-joint que nous avions élaboré avec Pascal (sous réserve de 
l'acceptaƟon des dates que nous n'avons pas encore toutes). Pascal Laurant peut ne faire qu’un 
seul mardi et Anouk Bartolini y réfléchi, idem pour Joëlle Molina ce sera demandé. Le CA décide de 
proposer que les cours de mai et juin commence à 17h30 ce qui devra être possible car les cours 
universitaires sont en principe terminés à ceƩe période 

- PoliƟque de mise à disposiƟon des présentaƟons des intervenants car dans un certain nombre de cas 
ces présentaƟons conƟennent des documents (photos, dessins, graphique...) non libres de droit faisant 
courir un risque juridique et surtout financier à l'UPA). Le risque semble surtout important pour des 



documents issus de la presse. La mise à disposiƟon de façon non permanente (par exemple seulement 8-
10 jours) serait-elle une soluƟon ? Finalement le CA opte pour un accès au drive limité aux seules 
adhérentes et adhérents. 

- QuesƟons divers 

- Avignon Terre de culture 2025 dont le thème est « La curiosité ». On aƩend une rencontre avec 
la présidence de l’université pour envisager la parƟcipaƟon à ce moment, qui correspond 
également au 20 ans de l’UPA et aussi du Café des sciences, par une contribuƟon avec et sous 
l’égide de l’université avec nos associaƟons partenaires. Est envisagé une série de conférences 
et/ou un colloque avec débat sur le thème de la place de la science (toutes les sciences) dans la 
culture et sur son moteur la curiosité.   

- Forum des associaƟons voir quand la demande de parƟcipaƟon doit être faite 

- SubvenƟon. Dominique Flament doit se renseigner au sujet du Fond pour le développement de 
la vie associaƟve. Il faut parallèlement  réfléchir à pour quoi faire ? Défraiement de certains 
intervenants pour élargir les possibilités en terme de programme de cours 

 


